
 

 

 

第２５回ジオパーク下仁田協議会(顛末) 
 

日時　令和６年５月１５日（水）午後４時～４時４５分 

　　　　　　　   　場所  下仁田町役場 201 会議室 

 

1  開　　　会　(荻野教育課長) 
 

２　委嘱状交付　(新任の方の席に委嘱状を置き、交付) 
 

３　会 長 挨 拶　(下仁田町長) 
 

４  自 己 紹 介　(副会長→出席者→事務局) 
 

５　議 事　(進行は副会長の教育長による) 
(1) 令和５年度ジオパーク事業活動報告及び各部会活動報告について 

令和 5年度ジオパーク事業活動について：神戸係長 

令和 5年度専門部会・活動の報告について：関谷職員 

　 (2）令和５年度収支決算及び会計監査報告について 

令和 5年度決算書について：神戸係長 

会計監査報告について：今泉氏より報告 

 

【質問】Ｑ１、ジオパーク教育旅行チラシを関東近郊のスーパーサイエンスハイスクール指定校

へ送付したとの説明だったが反応はあったのか？(県立自然史博物館・高桒) 

　　　　Ａ１、令和 6年度の受け入れ事業に対して申し込みがあった。 

　　　　Ｑ２、スーパーサイエンスハイスクール指定校の何件に対して通知したのか？ 

　　　　Ａ２、関東近郊の指定校あてということで約 70 校に対して通知を行った。 

 

◎令和５年度ジオパーク事業活動報告及び各部会活動報告・収支決算及び会計監査報告

は、承認された。 

  

(3)令和６年度ジオパーク事業活動計画（案）及び各部会活動計画（案）について 

令和 6年度ジオパーク事業活動計画(案)について：神戸係長 

令和 6年度各部会活動計画(案)について：関谷職員 

(4)令和 6年度収支予算(案)について 

令和 6年度収支予算書(案)について：神戸係長 

 

【質問】Ｑ１、活動計画(案)道の駅を発着とするジオツアーを計画するとあったが、観光協会の

方で時期には下仁田ネギの掘り取り体験をしている。協力できるところもあるので事

前に相談等をして進めてもらいたい。(観光協会・神戸) 

　　　　 Ａ１、貴重な意見をありがとうございます。計画を進めていく中で相談させていただき

たい。 



　     Ｑ２、令和 5年度に学術奨励金の制度を知り、3月に行われた報告会にも出席させてもら

った。本年度についても学術奨励金の申請が 7件あったとあるが、報告会は行う予定な

のか？(森林管理署・野畑) 

　　　 Ａ２、応募 7 件について学術部会で先日検討していただき、現在検討結果を出している

所です。報告会については本年度も行う見込みです。 

　　　 Ｑ３、予算として、ツアーが増加傾向なのに予算額が据え置きになっているが？(教育長) 

　　　 Ａ３、本来は令和 5年度決算額相当以上にすべきところでした。実際の収入に応じて、

予算執行していきたい。 

 

◎令和６年度ジオパーク事業活動計画（案）及び各部会活動報告（案）・収支予算（案）

は、承認された。 

 

６　報　　告 

（1）ジオパークマガジン記事掲載について 

P35 に常盤館・松原氏が掲載されたため、冊子を配布いたします。 

 

 ７　その他 

　…特になし 

 

８　閉会　(荻野教育課長) 

 

 

 


